

ゴミゼロレポート

第63号 2016年11月30日 発行

編集と発行 530運動環境協議会

[豊橋市今橋町1番地 豊橋市役所環境政策課内 電話(0532)51-2454]

[URL <http://www.530.toyohashi.aichi.jp/> E-mail 530@city.toyohashi.lg.jp]



初代530広報大使のお二人（左：いいだまきさん、右：辻幸平さん）

今年、530運動環境協議会では、豊橋市発祥の530運動の魅力や情報を全国に発信し、より多くの方に知つてもらうために、「530広報大使」を新たに設置しました。初代530広報大使にはフリーランサーのいいだまきさんと、シンガー・ソングライターの辻幸平さんのお二人を任命・委嘱しました。お二人はエフエム豊橋のパーソナリティでもあるため、自身の番組等で積極的に530運動の情報発信をしていただいている。

また、いいださんには環境フェスタなどのイベントで司会を務めていただいたり、辻さんには新しい530運動テーマソング「ピカピカ☆キラリン」を作詞・作曲していただき、530主催のイベントで歌っていただくなど、様々な場所でご活躍いただいている。

お二人には今後も積極的に530運動の魅力や情報を発信していただきたいと思います！

530会員募集のお知らせ

530運動環境協議会は、環境美化活動から省資源・省エネルギー、環境教育など、今後も様々な取り組みを行い、ごみがゼロになる社会を目指します。

本協議会では、活動に参加・協力していただく会員を募集いたしております。年会費は、法人・団体会員は1口1万円、個人会員は1口500円からです。協議会事務局窓口のほか、ホームページからもお申し込みいただけます。

目次

- 新会長就任の挨拶・・・・・・・・・・・・2
- 古澤功三前会長が豊橋市表彰を受賞・2
- 駅前クリーンアップ大作戦・・・・2
- 530のまち環境フェスタ・・・・3
- 北九州市エコライフステージ2016・・3
- 豊橋まつり・・・・・・・・・・・・4
- 新規会員紹介・・・・・・・・・・・・4

【新会長就任の挨拶】

平成28年4月25日に開催した530運動環境協議会総会において、7年もの永きにわたり会長として本協議会の先頭に立ち、530運動の実践と普及・啓発にご尽力された古澤功三前会長の後任として、匹田雅久氏が新会長に就任いたしました。そこで、この紙面をお借りしまして、新会長より皆さまへご挨拶させていただきます。



匹田 雅久 新会長

日ごろは530運動環境協議会へご支援・ご協力いただき、ありがとうございます。

「ごみを拾うこと、ごみを出さない心を養う」

この精神を受け継ぎ、伝え広げていくことを、微力ですがお手伝いをさせて頂きたいと思います。

昨年度40周年を迎えた530運動は、豊橋から全国へ広がり、今や環境美化運動の代名詞となっています。市民・事業者・行政が一体となって取り組んでいる530運動が、世代を超え、地域を超えて更に拡大、充実することを目指してまいります。

530運動発祥のまちとして市民が誇りを持てるよう、全力で取り組んでいきたいと思います。皆様方には、今後とも、格別のご指導ご鞭撻を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

古澤功三前会長が豊橋市表彰を受賞

永年にわたり530運動環境協議会役員および会長として、地域の環境美化活動に積極的に取り組むとともに、環境教育や意識啓発などを推進し、環境保全に大きく貢献されたため、平成28年8月1日に古澤功三前会長が市勢功労者として表彰されました。



駅前クリーンアップ大作戦 《5月28日(土)、7月30日(土)、10月22日(土)》



今年度も駅前クリーンアップ大作戦を実施し、5月は約350名、7月は約360名、10月は約260名もの多くの方が参加してくださいました。3回の合計で約150kgのごみを回収しました。

7月の駅前クリーンアップ大作戦では、豊橋市制110周年を記念して、ごみ拾いの他に、デッキブラシでペデストリアンデッキをピッカピカにする「ピカピカ隊」を結成しました。約50組のピカピカ隊により、ペデストリアンデッキはピッカピカになりました！今後も530を目指してきれいな街づくりを進めたいと思います。

530のまち環境フェスタ ≪9月17日(土)≫



ピカピカ☆キラリンアニメ



ウォーターバルーン



530広報大使によるトーク＆ライブ



フリーマーケット

私たちが暮らす地球の環境に配慮し、今までの生活スタイルを見直すきっかけづくりとして、地球環境、ごみ減量、省資源・省エネルギー、リサイクルなどについて理解を深めることを目的に開催しました。

式典は公会堂の大ホールで行われ、小学4年生の清掃に関する作品や、ええじゃないかPETキャップグランプリなどの優秀者の表彰、地域の清掃活動等にご尽力されている方への感謝状の贈呈などを行いました。引き続き大ホールで行った環境映像・短編アニメ等上映会では、530運動テーマソング「ピカピカ☆キラリン」のアニメや「動物かんきょう会議」など、親子で楽しめる作品が上映されました。

公会堂前広場では「ウォーターバルーン」などを開催し、子どもたちが大きなボールの中で回ったり転がったりして楽しんでいました。

市民広場と市役所東館1階では、530運動環境協議会会員と豊橋市によるブースが数多く並びました。市民広場ステージでは、「530広報大使によるトーク＆ライブ」や、アイドルグループ「OS☆U」の斎藤めぐさん、モリゾー・キッコロ、そうじろうが会場を盛り上げました。

また、リサイクル自転車の抽選会は今回も大人気で、多くの方が参加しました。隣の豊橋公園ではフリーマーケットが開催され、約100店の出店があり、大変なにぎわいでした。今年は、市制110周年ということもあり、昨年より多い約8,000人にご来場いただきました。

北九州市エコライフステージ2016 ≪10月8日(土)、9日(日)≫



北九州市で開催された西日本最大級の環境イベント「エコライフステージ2016」で530ブースを出展してきました。思っていた以上に、豊橋市や530運動を知っている人がいましたが、まだまだPRが必要だなと感じました！

【豊橋まつり】《10月15日(土)、16日(日)》



豊橋まつりの観光物産博覧会に出展しました。環境教育DVDの上映や、道具を使ったごみ分別クイズ、平成29年4月から始まる生ごみ分別の啓発などを行いました。今年は両日とも好天に恵まれたこともあり好評で、多くの子どもたちが分別クイズに挑戦してくれました。

新規会員紹介

新しく530運動環境協議会に入会していただいた団体の環境に対する取り組みなどについてご紹介します。

コープあいち環境活動推進委員会



本委員会はコープあいち理事会に所属する委員会で、いくつかのグループから成り立っています。あいちの森の自然観察会開催や、福島原発の事故をきっかけに原発に関する学習会、リニア新幹線・電磁波に関する学習会、身近な海・川についても、安全・安心な暮らしはよい環境からをモットーに現地見学会、講習会をテーマに沿った講師の方にお願いし、開催しています。2016年は初めて「530のまち環境フェスタ」に参加させていただきました。

大信企業株式会社



弊社はトピー工業（株）豊橋製造所内で製鋼工場・最終工程である鉱滓の處理を業として生産活動に従事しております。

製鋼工場から排出される鉱滓を碎石とすることで有価物に変えています。また、最近JISを取得し骨材としても販売するに至っています。

会社事業そのものが、530運動の主旨に合致する物であると考えています。

株式会社下山保険事務所



私たちは 誠実であることと信頼されることを目指しております保険代理店です。

530運動環境協議会へ加入させていただき社員一同これからは今まで以上に環境問題を真剣に考え、まず身近なところから530（ゴミゼロ）を行ってゆきたいと思ってあります。

どうぞよろしくお願い申し上げます。

(会社・団体名は五十音順)